



CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

Nº 65
18 DE FEBRERO DE 2018

1^{er} DOMINGO DE CUARESMA



Por el bautismo fuimos salvados como Noé y los suyos en el arca (1^a y 2^a lecturas). En este tiempo hemos de reavivar esa gracia bautismal. El Evangelio nos presenta a Jesús en el desierto cuarenta días, dejándose tentar por Satanás, viviendo entre alimañas y servido por los ángeles. Así inauguró la práctica de nuestra penitencia cuaresmal y nos enseñó a sofocar la fuerza del pecado, rechazando las tentaciones del enemigo (Prefacio). Comenzamos en Él el camino hacia la Pascua. Y pedimos al Padre «*que nos haga sentir hambre de Cristo, pan vivo y verdadero, y que nos enseñe a vivir constantemente de toda palabra que sale de su boca*» (oración después de la comunión).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN, PUEDEN LLEVARSE ESTA
HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-GÉNESIS 9, 8-15

Pacto de Dios con Noé liberado del diluvio de las aguas

-SALMO 24

R. Tus sendas, Señor, son misericordia y lealtad para los que guardan tu alianza

-1 PEDRO 3, 18-22

El bautismo que actualmente os está salvando

-MARCOS 1, 12-15

Era tentado por Satanás, y los ángeles lo servían

“...AL DESIERTO”

Curiosamente, Jesucristo es conducido por el Espíritu Santo al desierto, lugar de gracia y purificación y es, a la vez, tentado en el encuentro con la voluntad del Padre. Nuestros grandes regalos recibidos del amor de Dios también son lugares de tentación. La vocación, la parroquia, la oración, la dirección espiritual, el trabajo, la familia...Es decir, podemos descubrir los grandes tesoros de nuestra vida porque en ellos somos tentados. Santa Teresita era tentada en la fe porque era su tesoro de carmelita y San Francisco de Asís en su orden fundada por él, porque donde está nuestro tesoro el diablo nos zurra.

¿Tiene Jesús necesidad de ir al desierto, a la oración, a la intimidad con el Padre? Si lleva treinta años de vida oculta y dedicado solo al Padre y a los suyos. Todas las grandes decisiones de nuestra vida serán acertadas en la medida en que estén sostenidas por una profunda vida de oración, de relación con el Amor de los amores.

¿Hacia dónde le empuja el Espíritu Santo? Sencillamente a entregar la vida, a ser buena noticia para los que se sufren. No se quedan a vivir en el desierto como “fuga mundi”, sino que irán a la vida de la gente, al lago, a Cafarnaún, a los caminos donde se vive y se sufre.

Jesús es un Dios escondido, pero no lejano. Vive en la intimidad con el Padre, sin embargo, no se ausenta del drama del corazón humano. El Espíritu Santo lo conduce a una oración en el desierto, al ayuno, a vivir entre alimañas, pero siempre para ir a sus hermanos. Para traerle el don de la Redención de su vida que concluirá con “el amor hasta la muerte”.

Nos tenemos que adentrar en el misterio de una vida que se hace entrega y donación por amor para que tengamos vida y la tengamos en abundancia.

El desierto, cuajado de estrellas, se convierte para Jesús en el hogar donde su corazón descansa en la voluntad del Padre. Será tentado pero no derrotado. Su humanidad, en todo semejante a nosotros menos en el pecado, se hace frágil hasta el extremo. Se mete en nuestro pellejo para vivir en el gozo y la alegría de los hijos de Dios que entregan la vida para que la tengamos y la tengamos en abundancia.

Del desierto a Cafarnaún, de la crucifixión a la vida, del monte al valle. Siempre como fondo un amor que da la vida.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

«Debemos considerar también que Cristo mora entre las fieras como hombre, y que es servido por ministerio angélico como Dios. Del mismo modo nosotros, cuando en el yermo de un trato santo toleramos las bárbaras costumbres de los hombres sin manchar nuestra alma, merecemos el ministerio de los ángeles, con los cuales, libres del cuerpo, nos trasladamos a la eterna felicidad.» (San Beda el Venerable).

CANTO DE ENTRADA **NOS HAS LLAMADO AL DESIERTO**

B.Velado (Texto) / A.Alcalde (Música)

NOS HAS LLAMADO AL DESIERTO,
SEÑOR DE LA LIBERTAD,
Y ESTÁ EL CORAZÓN ABIERTO
A LA LUZ DE TU VERDAD.
SUBIMOS CON ESPERANZA
LA ESCALADA CUARESMAL,
EL PUEBLO DE DIOS AVANZA
HASTA LA CUMBRE PASCUAL.

1. Tu pueblo, Señor,
camina desde la aurora al ocaso:
a tu Pascua se encamina
y te sigue paso a paso.

2. Señor, te reconocemos
y tu Palabra escuchamos,
tus caminos seguiremos
y tu ley de amor cantamos.

3. Se acerca, Señor, tu día,
en el que todo florece:
con su luz y su alegría
ya el camino resplandece.

1. Cruzando el inmenso desierto
peregrina el pueblo de Dios,
en busca de cielos abiertos
a la luz, la paz y el amor.

Yahvé cambiará sus cadenas
por la tierra de promisión;
allí será el fin de sus penas
y hallará consuelo el dolor.

POR TI. PATRIA ESPERADA,
ENCUENTRA LIGERA SU CRUZ.
POR TI, PATRIA ESPERADA,
NO APAGA EL DESIERTO SU FE.
POR TI, PATRIA ESPERADA,
ENCIENDE SU MARCHA EL AMOR.
POR TI, PATRIA ESPERADA. POR TI.

2. El nuevo Israel peregrino
va siguiendo en pos de una cruz:
la nube que alumbría el camino
a través de un mundo sin luz.

El cielo es el reino futuro,
nueva tierra de promisión,
que orienta los pasos seguros
de este nuevo Pueblo de Dios.

3. Los pueblos se agitan, sedientos,
bajo el peso de su dolor,
en busca de paz y de aliento,
de verdad, de luz y de amor.

Escucha su llanto angustiado,
que acompaña al triste marchar;
con ese su andar fatigado
van, Señor, buscando tu hogar..

CANTO DE COMUNIÓN **POR TI, PATRIA ESPERADA**

L.Ferrero (Texto) / D.Julien (Música)

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Tfno. y fax: +34 927 215 313 / concatedral.caceres@gmail.com

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres

concatedralcaceres



@ConcatedralCC



<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960